

POLISI

Polres Agam Gelar Kegiatan Konferensi Pers Terkait Perkembangan Situasi Jelang Hut Bhayangkara ke- 78

Dina Syafitri - AGAM.POLISI.ID

Jun 28, 2024 - 20:48



Agam- Jelang Hut Bhayangkara ke- 78, Polres Agam gelar konferensi pers di halaman depan Mako Polres Agam. Jalan jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk

Basung Kabupaten Agam Sumatera Barat (28/6/24).

Kegiatan ini digelar Polres Agam untuk menyampaikan informasi kepada media massa tentang perkembangan dan pencapaian Polres Agam, dari bulan Januari hingga bulan juni 2024.



Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Agam. Yang didampingi oleh Waka Kompor Elvi Rinadi S.Sos, Kabagops AKP Bezarial Mendrofa SH, Kasat Reskrim AKP Efrian Mustaqim Batiti ,S.T.K.,S.I.K., Kasat Res Narkoba AKP ALEYXI.A, S.H, dan Kasat Lantas Iptu Pifzen Finot. SH. MH.

Dalam kegiatan tersebut, Polres Agam juga menampilkan tiga orang tersangka pelaku pengguna narkoba, yang baru saja ditangkap pada akhir bulan juni ini.

Polres Agam juga turut mengundang awak media dari berbagai platform untuk meliput kegiatan tersebut.



Dalam siaran persnya, Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat S.H.,S.I.K. menjelaskan kepada awak media "Bahwa sampai saat ini, secara umum Situasi Kamtibmas diwilayah hukum Polres Agam dalam keadaan aman dan terkendali"

"Sebagai data gangguan Kamtibmas dari Januari hingga bulan juni 2024. Polres Agam telah menerima laporan polisi dari masyarakat sebanyak 96 perkara, dan sudah berhasil ditangani sebanyak 74 perkara".

Dari 96 perkara tersebut, ada beberapa kasus atensi yang berhasil diungkap oleh Polres Agam. Seperti tindak pidana uang palsu dan tidak pidana perdagangan orang (TPPO).



Lebih lanjut Kapolres Agam juga menjelaskan "Untuk tindak pidana penyalahgunaan narkoba. Hingga bulan Juni 2024 ini Polres Agam telah berhasil mengungkap sebanyak 19 kasus, dan 7 diantaranya sudah berhasil ditangani hingga pelimpahan ke kejaksaan.

"Dari 19 kasus tersebut, Polres Agam berhasil mengamankan sebanyak 24 orang tersangka, yang terdiri dari 23 orang laki-laki dan 1 orang perempuan. Dengan barang bukti keseluruhan sebanyak 15,79 gram Sabu dan 60,41 gram Ganja.

"Polres Agam sebelumnya juga telah melakukan kegiatan preventif untuk mencegah terjadinya tindak pidana. Seperti dengan melakukan kegiatan patroli, penyuluhan, pembinaan, dan kerjasama dengan pihak terkait dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban"

"Dan untuk menyambut Hut Bhayangkara ke-78 ini. Polres Agam juga telah melaksanakan kegiatan sosial dalam bentuk anjingsana ke panti asuhan, bakti sosial, Bakti religi, olahraga bersama, Bakti kesehatan, penanaman pohon, syukuran dan doa bersama". Ulas Kapolres.

Dan sebagai penutup. Kapolres Agam juga menyampaikan "Ucapan terima kasih kepada awak media yang telah berkenan hadir di Mapolres Agam. dan semoga berkenan untuk menyampaikan informasi ini kepada masyarakat.

"Semoga pada Hut Bhayangkara ke-78 ini. Polres Agam bisa lebih dekat dan dicintai masyarakat".



(Berry).